



AUTOMÒBIL
CLUB
D'ANDORRA



Carchat-Ribeiro afrontan con confianza su primera cita en Galicia.

Joan Carchat y Claudi Ribeiro(Leites) disputarán en Vigo, al volante de su Suzuki Swift, su primer rally en tierras gallegas, será el 47º Rallye Internacional Rías Baixas Vodafone Gran Premio Turismo de Vigo, segunda prueba del calendario de la Copa Suzuki de la presente temporada.

Después del excelente debut protagonizado en La Vilajoiosa, el equipo del Automóvil Club de Andorra espera seguir en la misma línea y luchar por el podio de la categoría. Una vez más, Carchat tendrá que enfrentarse a sus rivales, la mayoría conocedores del escenario, con el handicap de haber hecho sólo las tres pasadas de reconocimiento por los tramos cronometrados.

En la primera prueba, Carchat-Ribeiro sorprendieron a sus rivales de la Copa Suzuki. En Vigo piensan seguir en la misma línea aunque el piloto andorrano reconoce que habrá que afinar mucho en los reconocimientos para salir al límite desde el inicio, estas eran sus razones: **La mayoría de los rivales que tengo en la Suzuki son del norte de España y por tanto conocen muy bien las características de las carreteras de la zona. Veremos con que nos encontramos cuando vayamos a reconocer las especiales y a partir de aquí actuaremos en consecuencia.** Además, Carchat confirma que no participará en el shakedown: **No lo haremos, no hay presupuesto para ello. A pesar de todo, no renunciamos a nada y espero poner las cosas difíciles a mis contrincantes. Correr en el Berguedá nos dio mucha confianza ... en fin veremos que pasa pero ahora mismo soy optimista y ... si llueve mucho mejor.** En cuanto a la mecánica del Swift parece que todo estará en orden en el momento de tomar la salida: **Después del rally del catalán hicimos una revisión a fondo y aun estamos trabajando en el cambio de velocidades. No hay duda que iniciaremos la carrera en mejores condiciones que en Vilajoiosa, esperamos que esta mejor puesta a punto quede reflejada en los cronos.**

Dos pasadas por cada una de las especiales cronometradas: Covelo (17,46 kms), As Neves (14,02 kms.), Mondariz (11,34 kms), Maceira (23,44 kms.) y Pontearreas (17,17 kms.), configuran el recorrido de la edición 2011 del Rally Rías Baixas. Las tres primeras se disputarán en las dos secciones que se disputarán a partir de las 7h30 del próximo sábado. Mientras que el bucle formado por las dos últimas serán las que decidirán de manera definitiva la clasificación final del rally de la Escudería Rías Baixas.

Como mencionábamos la prueba gallega se iniciará a las 7h30 del sábado (día 4) desde el parque de asistencia ubicado en el Instituto Ferial de Vigo (IFEVI). La finalización de la prueba está prevista sobre las 22h00 del mismo sábado en pleno centro de Vigo

Servicio de prensa.

Clasificación provisional de la Copa Suzuki Swift 2011:

1.-Pablo Pazo, 23 puntos, 2.-Surhayen Pernía, 20 p., **3.-Joan Carchat, 17 p.**, 4.-Pablo Rey, 14 p., 5.-Victor Perez, 13 p.



AUTOMÒBILS PYRÈNÈES

